

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100



sábado 2 de noviembre de 2024

La Laguna celebra Noviembre, Mes del Vino Tacoronte-Acentejo con la participación de 18 bodegas de la Denominación de Origen

La cita enogastronómica celebra su vigésimo primera edición con un programa de actividades para todos los públicos



Mes del Vino Tacoronte-Acentejo

El Ayuntamiento de La Laguna y el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Tacoronte-Acentejo organizan una nueva edición de Noviembre, Mes del Vino, la cita otoñal para los amantes de la cultura vitivinícola. La concejala de Sector Primario, Cristina Ledesma, el presidente del Consejo Regulador, José Manuel González, y la gerente de la entidad, María Paz Gil, han dado a conocer esta semana el programa de actos y el cartel oficial de un evento que cumple ya su vigésimo primera convocatoria.

Enología, ajedrez, teatro, cómic, música, exposición La Vinal, rutas guiadas y maridajes gastronómicos, sorteos y promociones son algunos de los principales reclamos para disfrutar del vino Tacoronte-Acentejo en La Laguna.

"Un conjunto de propuestas para todo tipo de público amante de cualquiera de las distintas vertientes del mundo vitivinícola llenará la ciudad de Aguere en este mes de noviembre", se indica desde la organización.

En esta edición del programa se cuenta con la participación de 18 bodegas de la Denominación de Origen: Cuevas de Lino, Viña El Drago, Tierra Fundida, El Mocanero, Cráter, Linaje del Pago, Marba, Viña Estévez, Trancao de Acentejo, Domínguez Cuarta Generación, La Isleta, El Cercado, Presas Ocampo, Viña Norte, Guayonge, Loher, La Baldesa y Hacienda de Acentejo.

A la inauguración de la exposición de La Vinal, dedicada al dibujo, se unen las propuestas de la compañía de teatro de Néstor Verona La Laguna Experience, las sesiones de ópera en Multicines Tenerife, la participación en los principales actos del Festival Isla Calavera, la enoruta por el Batán y las rutas guiadas a pie en el casco lagunero al son del vino, así como las sesiones de cómics con las presentaciones de firmas de los historietistas Miguel Ángel Martín y Eduardo González. Las propuestas enogastronómicas también llenarán todo el mes con actividades donde el vino con D.O. Tacoronte-Acentejo es el principal actor.

El punto culminante del programa llegará el jueves 28 con la esperada Noche en Tinto en el entorno de la Plaza de La Concepción, donde se podrá degustar ya el vino nuevo de la cosecha 2024.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

El programa está organizado en colaboración entre el Ayuntamiento de La Laguna y el Consejo Regulador de la D. O. Tacoronte-Acentejo, y en esta edición han contado con el apoyo del Gobierno de Canarias, GMR Volcanic Experience, Multicines Tenerife, Librería Lemus, Ciudades a Pie, Fundación México Canarias, Tenebris Contracultura, Festival Isla Calavera y Fundación Cine + Cómics. Toda la programación se puede consultar en www.tacovin.com [http://www.tacovin.com/]